

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El municipio será pionero en la Región por tener fibra óptica para el hogar

El Ayuntamiento autoriza la instalación de una red que llegará al casco urbano ■ Los trabajos de instalación comenzarán en enero y estará en servicio durante la primavera

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Carbajosa de la Sagrada será el primer pueblo de Castilla y León que contará con una red de fibra óptica hasta el hogar para acceder a la banda ancha. Esto será posible gracias al acuerdo que han firmado esta semana el Ayuntamiento de Carbajosa y una empresa salmantina que se encargará de instalar una red de fibra óptica con cobertura para todo el suelo urbano del municipio con el fin de favorecer el acceso a las nuevas tecnologías de telecomunicaciones tanto a los hogares de Carbajosa como a las empresas instaladas en el término municipal.

De esta forma, el Ayuntamiento de Carbajosa apuesta por la modernización del acceso a la información de todos los vecinos y empresarios contribuyendo a la creación del mejor escenario para el desarrollo socioeconómico del municipio.

La empresa comenzará la instalación de la fibra óptica el próximo mes de enero. Un proyecto que se ejecutará por fases y que posibilitará que los vecinos de Carbajosa puedan comenzar a disfrutar de las ventajas de la fibra óptica en el mes de abril. El usuario podrá navegar con una velocidad de hasta 100 Megas a un precio igual o inferior al que están destinando ahora para poder acceder a la banda ancha.

A través del convenio suscrito por el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín y Francisco Javier Mancebo en representación de la empresa que instalará el servicio, ésta se compromete a dotar a todo el suelo urbano del municipio de una red de fibra óptica sin que esto suponga ningún coste para el Ayuntamiento. Todos los gas-



Carbajosa tiene una población joven que demanda servicios relacionados con la tecnología. | EÑE

Más velocidad, formación e incluso empleo

El convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la empresa que será la encargada de la instalación de la red de fibra óptica incluye además otras cláusulas beneficiosas para la localidad como acciones formativas dirigidas a los vecinos y empresarios de Carbajosa así como el asesoramiento en materia de telecomunicaciones. También figura en el acuerdo que en el caso de necesidad de cubrir nuevos puestos de trabajo, la empresa empleará preferentemente a vecinos del municipio. Disponer de líneas de alta capacidad en el hogar y en las empresas no sólo supone poder utilizar los recursos actuales con mayor velocidad y de una forma más amigable, sino, lo que es más importante, poder disponer de las nuevas aplicaciones en el momento en que estén disponibles.

tos que origine la instalación de la red serán por cuenta de la empresa, quien se encargará también de su mantenimiento y de las reparaciones en el caso de que fuera preciso.

En Carbajosa, la instalación de la fibra óptica se realizará a través de las canalizaciones del alumbrado público y de telecomunicaciones. Para el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, se trata de un convenio ambicioso que posibilitará a vecinos y empresarios el acceso a las nuevas tecnologías en las condiciones más favorables.

■ CABRERIZOS

Los niños podrán disfrutar desde hoy de la Escuela de Navidad 'La Caja Mágica'

El Ayuntamiento de Cabrerizos inicia hoy una de sus actividades estrella del programa de Navidad: la Caja Mágica. Una iniciativa que pretende que los niños se diviertan en una especie de escuela de Navidad para que los padres puedan conciliar trabajo y familia. Así, la Caja Mágica abrirá sus puertas los días laborales de estas vacaciones navideñas desde las 10.00 a las 14.00 horas. Para que los niños se diviertan, el departamento de Cultura ha organizado diversas actividades como talleres, juegos, animación, actividades deportivas, cuentacuentos, canciones, etc. La actividad está dirigida a todo los niños de infantil y primaria y los empadronados se benefician de descuentos. También tienen un programa de madrugadores. | EÑE

■ SANTA MARTA

La Asociación Tierno Galván organiza un encuentro con el artista Agustín Casillas

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha organizado una nueva edición de sus 'Encuentros con el Artista'. En esta ocasión la cita será el jueves 2 de enero con la visita a la exposición '4x90' en la que se unen en una exposición conjunta el trabajo y arte de Andrés Abraido, M^a Cecilia Martín, Agustín Casillas y Venancio Blanco, cuatro no-nagenarios salmantinos. La muestra, que está abierta en La Salina ya que su organización recae en la Diputación de Salamanca, recoge algunas de las piezas más representativas de estos artistas, todos con más de noventa años, de ahí el nombre de la muestra. La visita estará dirigida por Agustín Casillas, socio de honor de la asociación. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Festival Infantil solidario de la Tierno Galván.

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha celebrado un festival infantil a favor de Adrián con el fin de recaudar fondos para ayudarle a llevar una mejor calidad de vida y luchar contra su enfermedad. | EÑE



Los jóvenes visitan la Escuela de Hostelería.

Los alumnos del Instituto Francisco Salinas de Salamanca han realizado una visita a las instalaciones de la Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes para conocer su trabajo y su oferta formativa. | EÑE